

Presseinformation

08. Juli 2021

Spitzen Ergebnisse beim Planspiel Börse
Schüler des Gymnasium Miesbach landen auf Platz 1 in Bayern

Auch in diesem Jahr fällt die Ehrung der Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee für die Sieger des Planspiel Börse etwas anders aus. Trotz Pandemie hoffte die Kreissparkasse den Gewinnern persönlich gratulieren zu können um die Gewinne zu übergeben. Jetzt erreichte die Gewinnerteams eine persönliche Videobotschaft von Dr. Martin Mihalovits.

Die Videobotschaft finden Sie hier: <https://youtu.be/85gHi2Ay3ys>

Das Planspiel Börse ist ein Online-Wettbewerb der Sparkassen, an dem Schüler, Studenten und alle, die an der Börse interessiert sind teilnehmen können. Beim Schülerwettbewerb erhalten die Teams ein virtuelles Kapital von 50.000€. Mit diesem Spielkapital können sie Transaktionen an der Börse tätigen. Mit virtuellen Käufen und Verkäufen zu realen Kursen erspielen sich die Teams dann eine Platzierung. Die europäischen Sparkassen vermitteln mit dem Planspiel Börse finanzielle Bildungsinhalte spannend und praxisnah. Die Teilnehmenden setzen sich aktiv mit den Chancen und Risiken von Wertpapieren auseinander und verbessern spielerisch ihr Wirtschaftsverständnis. Von diesen Erfahrungen profitieren die Teilnehmenden auch später bei eigenen Finanzentscheidungen, wie der Altersvorsorge. Wer am Ende gewinnt, bestimmt nicht nur der Depotgesamtwert, sondern auch der Ertrag aus nachhaltigen Geldanlagen. Investitionen in nachhaltig ausgerichtete Unternehmen werden seit vielen Jahren beim Börsenplanspiel gefördert und gleichwertig ausgezeichnet.

Am Planspiel Börse 2020 nahmen rund 94.000 Schüler, Studenten und Azubis in mehr als 34.000 Teams teil.

Mehr als 400 Teilnehmer in 160 Spielgruppen waren es im Landkreis Miesbach. Eigentlich findet jedes Jahr eine Siegerehrung der Landkreisbesten im Sparkassensaal in Miesbach statt. In diesem Jahr gab es für die Schülerinnen und Schüler eine persönliche Videobotschaft ihrer Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee.

Die Siegerinnen und Sieger erhalten Geldpreise im Gesamtwert von 850€ von der Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee.

Zudem bekommt das Siegerteam (Bayern) im Bereich Nachhaltigkeit einen Geldpreis vom Sparkassenverband Bayern in Höhe von 1.500€ sowie einen Geldpreis für das Gymnasium Miesbach in Höhe von 250€.

„Es ist wirklich schade, dass wir auch in diesem Jahr keine offizielle Siegerehrung mit den Schülern machen konnten. Wir hoffen aber, dass beim Planspiel Börse 2021/2022 wieder viele Schulen dabei sind.“, so Babette Oberwallner, Pressesprecherin der Kreissparkasse.



Das Gewinnerteam LeandroFelix: Felix Biechl und Leandro Balestra
Bild: Gymnasium Miesbach/Astrid Faber

Die nächste Spielrunde startet bereits im Herbst 2021. Schüler*innen können sich über die Schulen und über die Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee dazu anmelden.